

ABSTRAK

Baharudin, 12102193056, Fenomena Perceraian dikarenakan Faktor Ekonomi ditinjau dari Teori Struktural Fungsional, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, yang dibimbing oleh bapak Dr. H. Husnul Haq, Lc., M.A.

Kata Kunci : Fenomena, Perceraian, Ekonomi, Struktural Fungsional

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya fenomena perceraian yang dikarenakan faktor ekonomi ditinjau dari teori Struktural Fungsional. Permasalahan keluarga yang sering terjadi disebabkan oleh beberapa faktor pemicu baik dalam segi internal maupun eksternal. Perceraian yang terjadi di kecamatan Ulujami Kabupaten Pematang Jaya menjadi Permasalahan ini sering terjadi dan banyak keluarga yang bercerai dikarenakan faktor ekonomi.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1). Bagaimana fenomena perceraian di karenakan faktor ekonomi di Kecamatan Ulujami Kabupaten Pematang Jaya 2). Bagaimana tinjauan teori struktural fungsional terhadap fenomena Perceraian di karenakan faktor ekonomi di kecamatan Ulujami Kabupaten Pematang Jaya .

Metode yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif. Dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara lapangan dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah dengan reduksi data, penyajian data, dan tahap penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik pengecekan keabsahan data pada penelitian ini menggunakan teknik Triangulasi dan pembahasan teman sejawat.

Hasil penelitian ini mengungkapkan bahwa : 1. Perceraian yang disebabkan kondisi ekonomi yang kurang baik dalam manajemen keuangannya serta terjadinya perselisihan yang mengakibatkan perseteruan yang berkelanjutan. 2. Teori struktural Fungsional menekankan keseimbangan terhadap fungsi dan peranan. Pembagian yang tidak seimbang ataupun fungsi yang tidak berjalan mengakibatkan suatu permasalahan yang terus terjadi dalam keluarga yang menjadikan sebuah perceraian

ABSTRAC

Baharudin, 12102193056, Divorce Phenomenon Due to Economic Factors in View from Functional Structural Theory, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Islamic state university Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor Dr. H. Husnul Haq, Lc., M.A.

Keywords: Phenomenon, Divorce, Economics, Functional Structural

This research is motivated by the phenomenon of divorce which is caused by economic factors in terms of Structural Functional theory. Family problems that often occur are caused by several trigger factors, both internal and external. Divorce that occurs in Ulujami sub-district, Pematang Regency is a problem that often occurs and many families divorce due to economic factors.

The problem formulation in this research is: 1). How is the divorce phenomenon caused by economic factors in Ulujami District, Pematang Regency 2). What is the functional structural theory review of the phenomenon of divorce due to economic factors in the Ulujami sub-district, Pematang Regency.

The method used by researchers is a qualitative method. By using data collection techniques through observation, field interviews and documentation. The data analysis technique used is data reduction, data presentation, and conclusion drawing stages. Meanwhile, the technique for checking the validity of the data in this research uses triangulation techniques and peer discussion.

The results of this research reveal that: 1. Divorce is caused by poor economic conditions in managing finances and the occurrence of disputes which result in ongoing feuds. 2. Functional structural theory emphasizes balance of functions and roles. Unequal distribution or functions that do not work result in problems that continue to occur in the family which can lead to divorce

ملخص

بهرالدين، 12102193056، ظاهرة الطلاق بسبب العوامل الاقتصادية من وجهة نظر النظرية البنائية الوظيفية قسم قانون الأسرة الإسلامي كلية الشريعة والعلوم القانونية جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بإشراف أ دكتوراه الحاج حسن الحق، رخصة. سيد الدين

الكلمات المفتاحية: الظاهرة، الطلاق، الاقتصاد، الهيكلية الوظيفية

يحفز هذا البحث ظاهرة الطلاق الناتج عن العوامل الاقتصادية من حيث النظرية الوظيفية البنوية. المشاكل العائلية التي تحدث غالبًا تنجم عن عدة عوامل محفزة، داخلية وخارجية. الطلاق الذي يحدث في منطقة أولوجامي الفرعية، منطقة بيمالانج، هو مشكلة تحدث غالبًا وتطلق العديد من العائلات بسبب عوامل اقتصادية

وصياغة المشكلة في هذا البحث هي: (1). كيف هي ظاهرة الطلاق الناجمة عن العوامل الاقتصادية في منطقة أولوجامي، منطقة بيمالانج (2). ما هي مراجعة النظرية البنوية الوظيفية لظاهرة الطلاق الناتج عن العوامل الاقتصادية في منطقة أولوجامي التابعة لمنطقة بيمالانج

الطريقة المستخدمة من قبل الباحثين هي الطريقة النوعية. باستخدام تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات الميدانية والتوثيق. أسلوب تحليل البيانات المستخدم هو تقليل البيانات وعرض البيانات ومراحل استخلاص الاستنتاجات. وفي الوقت نفسه، تستخدم تقنية التحقق من صحة البيانات في هذا البحث تقنيات التثليث ومناقشة الأقران

وقد أظهرت نتائج هذا البحث ما يلي: 1. يرجع سبب الطلاق إلى سوء الأوضاع الاقتصادية في إدارة

الشؤون المالية وحدوث الخلافات التي تؤدي إلى نزاعات مستمرة. 2. تؤكد النظرية الهيكلية الوظيفية على توازن الوظائف والأدوار. التوزيع غير المتكافئ أو الوظائف التي لا تعمل يؤدي إلى مشاكل مستمرة في الأسرة مما قد يؤدي إلى الطلاق